

Obst und Gemüse in Dosen einfrieren

KREIS KLEVE (RP) Jetzt im Herbst gibt es aus dem eigenen Garten oder auf den Märkten ein reichhaltiges Angebot an Obst und Gemüse. Eine gute Zeit, um sich Vorräte anzulegen, so die Kreis Klever Abfallberatung (KKA). Mittlerweile werden Vorräte zunehmend tiefgefroren statt eingekocht. Doch zum Einfrieren müssen es nicht unbedingt Gefrierbeutel sein. Diese landen oft nach einmaligem Gebrauch im Müll. Besser eignen sich Vorratsdosen. Sie sind stabiler, lassen sich gut spülen und platzsparender verstauen. Gut eignen sich dafür auch große ehemalige Behältnisse von Joghurt oder Eis. Das spart Müll und Geld. Die KKA ist zu erreichen: Telefon 02825 9034-20. www.kkagmbh.de